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Botucatu, 18 de junho de 2024.

Ilmo. Sr.

DD. Presidente da Câmara Municipal

Botucatu-SP

José Gustavo Celestino de Campos, Secretário Municipal de Fducação, vem perante Vossa

Excelência, em atenção ao respeitável Requerimento nº 225, aprovado em Sessão Ordinária de 29/04/24,

de autoria dos vereadores Alessandra Lucchesi- PSB, Marcelo Sleiman- MDB e Palhinha- PSD, sobre se

existe previsão orçamentária e recursos financeiros para o ano de 2025 para a compra de terreno. que

analisem a viabilidade de alugar espaço para ampliar o atendimento informamos que:

Esclareço que estudos estão sendo feitos por nossa equipe para encontrar a melhor solução na

ampliação e atendimento desses alunos.

Respeitosamente,

     éGustaxo Celestino de Campos

Secretário Municipal de Educação


